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   «Если история человечества - это история превращения обезьяны в ангела,
   то, по-видимому, на одном из этапов этого пути, - мы должны побывать машинами.»
   Эрик Девис

  

   
   А.У.: Наше тело, - не лучший костюм для путешествий в далекий космос. Чтобы
заселять другие планеты, нам необходимо превратить себя, - в киборгов. И именно
поэтому, в 1996-м году, нейрокибернетик и марксист, Ян Илларионович Корчмарюк,
создал новую науку, - «сеттлеретику» (1), которая поставила задачу «переселения
сознания на постбиологический носитель».
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   А.У.: Насколько приблизилась сеттлеретика к цели киборгизации разума, готовыли мы сегодня «загрузить» себя в машину?      Я.К.: Если рассматривать уровень мировой науки и технологии, то всё необходимоедля начала этой реализации в мире, - было уже 20 лет назад, и, тем более, есть сейчас.Как россыпь деталек в конструкторе «Lego», которые всего лишь требуется правильнособрать. В Гарварде уже создали сеттлеретический «датчик-шпион» (2), сами не зная обэтом (3)... Нет только соответствующего финансирования сеттлеретики, - ниполитической воли к этому, ни понимания необходимости.      Меня не покидает смутная фрейдистская ассоциация, что «человечество, - саможелает погибнуть вместе со своей планетой», и все силы, - интенсивно прикладываетименно к этому. Этакое планетарное «мортидо», присущее виду? Или это, все же, -просто потакание собственному «животному началу», той «глупой и жадной обезьяне»,которая «сидит в каждом из нас», и которая, наконец, «дорвалась до холодильника,набитого бананами»?      А.У.: Вы говорите о вероятной для всего нашего биовида «воле к смерти», но непротиворечит ли такая воля, - эволюции?      Я.К.: Эволюции всё это, - не противоречит, а, напротив, очень даже соответствует.Главный принцип выживания всякого вида, - стремление к максимальной «притирке», ксвоей среде обитания. Если объяснять языком синергетики, - это будет стремление кзанятию первой же устойчивой «потенциальной ямы», на условной математическойповерхности, в условном «фазовом» пространстве.      Представьте «горку» в гравиполе Земли, с вершины которой вниз скатываетсястальной шарик. Он будет стремиться вниз, по траектории, определяемой «принципомнаименьшего действия», и будет катиться вниз, - до тех пор, пока не застрянет вближайшей локальной ямке.      В нейрокибернетике существует понятие «отжига». Представьте, что наша «горка», -сделана из пластилина, и мы поместили её на разогретую сковородку, в результате чего«горка», - начала «оплывать». Тогда локальные ямки, - сгладятся, и шарик, - скатится кподножию горки, к «глобальному минимуму».      В дарвиновской эволюции, - катастрофы «отжигают» целые эко-ниши, не даваязастаиваться там слишком разжиревшим и обленившимся видам. Так, гибель динозавровоткрыла дорогу млекопитающим. Ну, а нынешние люди... увы, они всё ещё, на 98%,обезьяны, они ещё слишком животные, и ведут себя, - как упомянутый стальной шарик.      Пользуясь «жадным алгоритмом», они (люди), на каждом шагу, - стремятсямаксимизировать сиюминутную выгоду, и минимизировать сиюминутные издержки. И,пока человечество было относительно мало по численности, и слабо по могуществу,Земля, - была для него бесконечным ресурсом, и успевала «вылизывать за ним» его«издержки», подобно «кошке, вылизывающей попу котенку... Но «котенок» - вырос.Биосфера – «не успевает», за размножившимся и возмужавшим человечеством, которое«выедает её изнутри», со всё возрастающими, скоростью и объемом.      Либо, - надо снова искать псевдобесконечный ресурс (а им, - как раз и может статьКосмос!), либо, - менять стратегию поведения, отказаться от «жадного алгоритма». Но, -и то, и другое, - требуют срочного апгрейда (upgrade) базовой конструкции, апгрейдачеловеческих тела и мозга.      К сожалению, только 1% популяции (половина из них, - гении, половина, – клиническиеидиоты), - способен понять то, чего не способна понять остальная «нормальная» масса.Но вот этот 1%, - отнюдь не совпадает с тем процентом, который «попал к холодильникус бананами», то есть, находится «при деньгах и власти». Возникает неразрешимоепротиворечие: те, кто хочет апгрейда, - не может его совершить, те, кто может, - нехочет...      А.У.: Возможно, коллективное «танатическое желание», - форма, ну, скажем,эволюционного стремления «уступить место следующим видам»?      Я.К.: Кто такие они, эти «следующие»? А это, - наш техно-технологический мир,«техноценозы», с разумом-суперкомпьютером, и нервной системой, - Интернетом исотовыми сетями.      Следующий, – «Терминатор». Более прогрессивный и эволюционно преимущественный.      Почему?      Человек, - учится всю жизнь, но то, чему он научился за всю жизнь, - можнопереинсталлировать в компьютере за час. Он может десятилетиями ломать голову надпроблемой, - которую машина просчитает за минуту. Голова человека, - неотделима отего туловища, и она у него, - одна. Компьютер может хранить важную информацию, -«облачно», распределенно, во множестве серверных дисков сети. И, - наращивать ихможно беспредельно!      Человек, - так и не знает до конца «чертежей» своего мозга. Компьютер, - открытаясистема, в ней известно всё. Поэтому, - ничего не мешает компьютеру, всё более иболее, повышать свою мощь и производительность, а роботу, - расширять и расширятьсвои сенсорные и эффекторные возможности, применяя всё более совершенные схемыи материалы.      А.У.: Машины совершеннее нас... Но почему они неизбежно идут нам на смену?      Я.К.: Тут я пользуюсь таким понятием классического марксизма, как «отчуждениетруда» и «овеществление живого труда» в машине, в средстве производства, вкапитале. Теория научного коммунизма в марксизме, - базировалась на предельномпереходе, когда 100% «живого труда» будут «отчуждены и овеществлены» в машину.Тогда техника, - станет чем-то вроде «чудо-дерева» К. И. Чуковского, «райским садом»,в котором можно будет сорвать сапоги с ветки, как яблока, и, - совершенно бесплатно.По потребности. Потому что денег, - ни у кого уже нет, ибо нет зарплаты, раз нет«живого труда» людей. Значит, произведенные бесплатно, этой «второй природой»,товары, работы и услуги, - будут раздаваться даром.      А.У.: Итак, «постбиологическая цивилизация», - неизбежна…      Я.К.: … Да! И выход я вижу, - один: если не можешь победить, – присоединяйся! Покане поздно, - нужно «слиться» с этим, идущим нам на смену, более совершенным, видомживых и разумных существ. «Переселить» в него, - наши личность и сознание, и с нимуже, и в нём уже, - осваивать и заселять бескрайние просторы космоса!      А.У.: Вы говорите «пока не поздно», ощущая угрозу, от всё более осмысляющейсебя Технологии, и грядущей цивилизации машин?      Я.К.: Да, но не только. Существует четыре типа угроз. Космические и земные,естественные и искусственные. Космическая природная угроза, - это, скажем,пресловутый астероид Апофис, или вспышки на Солнце... Земная природная угроза, -это, например, взрыв супервулкана, или изменение в магнитных полюсах...Искусственная земная угроза, - это и глобальное потепление, и разрушение биосферы, имировой экономический кризис, и ядерная война, и кошмар Терминатора, - тоже...Искусственная космическая угроза, - это и пресловутые «летающие тарелочки», и«человеческие звёздные войны», и потеря спутниковой связи, и выход Терминатора вкосмос, и Луна как база новой машинной цивилизации… Всему этому есть общийзнаменатель: Земля у нас, - одна, и человечество на ней, - одно. Но не кладут все яйца водну корзину, – не всякий вес она может выдержать.      А.У.: Почему научная среда, которая, казалась бы, должна быть«заинтересованной матерью инноваций», так часто оказывается, - главным оплотомконсерватизма, регрессивной пробуксовки и старого мира вообще?      Я.К.: Кто платит науке за новые разработки? Государство и бизнес. Бизнес, -сиюминутен, у него «жадный алгоритм», прибыль здесь-сейчас, и как можно больше.Поэтому им финансируются прикладные рацпредложения, которые мизерны, но, -немедленно, и на больших тиражах, дают огромную прибыль.      У государства, - свои «тараканы». Его главная потребность, - самосохранение ивласть. Поэтому, приоритетны военные разработки. Вспомним, гордость 20 века, -ядерная энергия, ЭВМ, космос, - были порождены мировой войной. А на войне, - как навойне, консерватизм «кастовой, кадровой» армии, - сопоставим лишь с консерватизмомцеркви, тюрьмы и школы...      Академическая бюрократия, - ничем не лучше любой другой. Пораженный склерозом,но увешанный регалиями, почтеннейший академик, - априори считается умнее молодого,талантливого, но никому не известного аспиранта... Самозагнивание и саморазложениевсякой жесткой, линейно-иерархизированной системы управления, - давно известно. Итут тоже корни - в нашем обезьяньем прошлом.      А.У.: В каком смысле?      Я.К.: На обезьянах (павианах-бабуинах), - ставили такой опыт. Вожак у них, - тот, укого большая и седая грива. Потому что так эволюция отобрала: раз сумелсамец-доминант дожить, в непростых условиях естественного отбора, до седых волос, -значит, мудр, накопил опыт, и значит, - стая обезьян, - выживет, под его мудрымруководством. В эксперименте молодой глупой обезьянке, - приклеили седой парик, - иеё сразу выбрали вожаком! А маститому вожаку обрили голову - и его сразу«опустили»...      Итак, инерция такова, что наша «обезьянья природа», - диктует нам такую вот модельповедения, оценки ума по внешнему формальному признаку, а человеческаяцивилизация, - давно уже требует иных критериев оценки ума и правильности решений,чем маститая седая грива, или заменяющие её знаки, например, - погоны, или золотойзначок. Кстати, обезьяны до старческого склероза не доживают...      А.У.: В итоге, бизнес близорук, а государство, хоть и способно финансироватьстратегические программы, но решения принимают, - старики, мыслящие давноустаревшими парадигмами?      Я.К.: Да, к сожалению. А главное, - у планеты, в целом, нет хозяина. Мировоеправительство, - это миф. ООН – прислуга, у стран Совбеза, и межнациональныхкорпораций. «Моё» - заканчивается на уровне одного государства. ЕС, СНГ, СССР, ит.п. многоширотная империя, – всегда «неповоротливый монстр», забюрокраченная инеэффективно управляемая структура. Спасение планеты, спасение человечества вцелом, - нужно всем людям и странам сразу, а значит - никому из них в отдельности.      А.У.: Не означает ли это, что обязательным условием нашей киборгизации, иотправления в космическую одиссею, - является объединение мира в единоеинтернациональное тело человеческой цивилизации?      Я.К.: Означает. Только не в единое супер-тело, скажем, в супер-задницу, а вединый супер-мозг, скажем, в «Матрицу». Я пишу в статьях о ПСМ, - «ПланетарномСупермозге». Но для этого, сперва, нужно изменить «структурный элемент»человечетва, - изменить самого человека. То есть, сначала нужно создать«сеттлеретический интерфейс», и «переписать» всех людей, - в «Матрицу». Сейчас,в «обезьяньем статусе», никакое планетарное единство, - невозможно.«Обезьянство», - его разрушит, и перевесит.      А.У.: Вы предлагаете запустить в мозг, - «датчики-шпионы», по одному на каждыйнейрон, чтобы они, сначала, - синхронизировались с нашим сознанием в «мясе», а затем,- и заменили это самое «мясо». Беспокоит в этой идее «фигура оператора». Первыесеттлеретические нанороботы, - едва ли будут продаваться в ларьке дляпослеобеденной инсталляции на дому. И неизбежно возникает «авторизированныйпосредник», а значит, - и целый ряд угроз, начиная с возможности правительственноговмешательства в техно-дубликат сознания, и подмены части твоих структур, -структурами другого, «желаемого» человека, до похищения или расфрагментацииличности…      Я.К.: «Датчики-шпионы», - либо «собой» подменяют нейроны, образуя «из себя»искусственный мозг-дубликат, который, потом, после смерти человека, нужно будетвынуть из черепной коробки трупа, промыть в кислоте от мертвых мозгов, ивставить в тело-робот; или только «посредничают», этакими «мобильниками вкармане у Нейрона», обеспечивая связь с виртуальной копией мозга, во внешнемсупер-нейрокомпьютере.      Проблема переходного периода, - безусловно существует. Я отнюдь не питаюпрекраснодушных маниловских иллюзий, относительно «гуманного и благородногочеловечества». Единственная надежда, как всегда, - на законы природы, в том числе, -на социально-экономические законы.      Вспомним, - тоталитарный космос, за 50 лет, - дорос до частных космических кораблей.Ядерные электростанции, - есть уже не только у двух мировых сверхдержав; и я неудивлюсь, если появятся персональные ядерные электростанции, «на один коттедж»масштабом. Про компьютеры, сканеры, ксероксы и мобильные телефоны, - уж иговорить нечего. То, что было совершенно секретным шпионским оборудованием 50 летназад, - ныне доступно и ребенку.      Законы рынка, - определенны и неумолимы. Если нечто пользуется платежеспособнымспросом, а, значит, - способно приносить доход, - оно неизбежно просочится, изсверхсекретных военных лабораторий, - на массово-бытовой рынок, и займет тамсоответствующий сегмент. Мы живем в таком веке, и в таком мире, в котором шила вмешке, - уже не утаишь.      Достаточно твердого знания о том, что машина для бессмертия, - существует, надежноработает, и с такими новыми людьми, можно уже вживую пообщаться... взрыв, обвалспроса и предложения, - последует лавиной!      А.У.: Примечания.      (1) – От англ. «settler» – «переселенец».      (2) – В авторской терминологии «датчик-шпион» обозначает нанонейро-бота, которыйвводится в ткань мозга, в количестве, соответствующем 50 млрд. нейронов, и обладает«синергетическим свойством», т.е. такие датчики, - самособираются в работающуюсистему, и, в итоге, воспроизводят дубликат нейросети человека, после чего, - сознаниеможно «переселять» из биологического плена.      (3) – Корчмарюк Я. И. «Сеттлеретика, или оцифрованный мозг» (декабрь 2010), –ссылка:http://settler.byethost24.com/index.php?option=com_content&view=article&id=39&Itemid=3           

The Cyborg Consciousness     Published on: 07.01.2011 http://www.looo.ch/global/2011-01/432-settleretics      The Cyborg ConsciousnessA post-human of the star settlement era. Interview: AnatoliUlyanov Translation: Max Nemtsov      Our body is not the best suit for traveling in deep space. In order to colonize other planets, weshould turn ourselves into cyborgs. This was why in 1996, the Marxist neuro-cyberneticist YanIllarionovich Korchmaryuk established a new science, and called it "settlerethics.” The purposeof it was to transport human consciousness to a post-biological host.      How near is the settlerethics to the cyborgization of the mind? Are we prepared toupload ourselves to the machine?      Considering the level of the global science and technology, everything necessary for it hasalready been in place as long as 20 years ago. It is even more present now. It’s like Legoblocks; you only have to put them in right combination. In Harvard, they have already puttogether the settlerethics spy transducer[1], without really knowing it. The only thing thesettlerethics lacks is financing, with no political will to perform it or any real understanding of itsnecessity.      I have the vague Freudian inkling that the humanity has this death wish, willing to perishtogether with its planet, and putting every effort into this endeavor. It’s like a planetary "mortido,”a characteristic of the species. Alternatively, it may be simply pampering to its own "animalwithin,” that stupid and avaricious ape that lives in all of us who has finally reached a fridge filledwith bananas.      You mention the death wish possible for our biological species, yet will it notcontradict the evolution?      Not at all, for everything fits the evolution very much. The main principle of survival for anyspecies is the drive towards a maximal "grinding-in” to its own environment. In the language ofthe synergetics, it corresponds to the drive to fill in the first stable "potential hole” in aconditional surface of a conditional space.      Imagine a "slope” a ball rolls from. The ball will go along a trajectory defined by the principle ofthe least resistance, and it will roll down until it strikes the first available local hole. In theneuro-cybernetics, there is a notion of "baking.” Picture this slope made of plasticine, and put ona hot frying pan. The slope starts melting down. The local holes will then smooth out, and theball will roll to the bottom of the slope, to the global minimum.      In Darwin’s evolution, catastrophes "bake” entire ecological niches, thus forcing fattened orlazy species out of them, without letting them stagnate. Like, the destruction of dinosaursopened up the way for mammals. As for the present humanity— alas, it is still 98 per cent apes,humans still have too much of animals in them, so they behave like that steel ball.      Using the "greedy algorithm,” with each their step, they strive to maximize their momentaryprofit, and minimize their momentary expenses. When the humanity was still weak in numbersand strength, the Earth was the inexhaustible resource for it. The planet had time to clean upthe mess of its "expenses,” as a cat licks up its kitten’s ass. The kitten has grown up now,though. The biosphere cannot keep up with the multiplied and matured humanity that eats it upfrom with within faster and more expansively.      Therefore, what we have to do is either to look for a new pseudo inexhaustible resource thatcan become the Deep Space, or change our behavioral strategy, discarding the "greedyalgorithm.” Both tasks demand a speedy upgrade of our basic construction, our body, and ourbrain.      Unfortunately, only 1 per cent of the population is able to understand the things the othermass cannot. A half of that 1 percent consists of geniuses, and another half is comprised ofasylum cases. However, this 1 per cent is not the group that has reached the fridge filled withbananas. They are not in power or with money. Therefore, here we have an insolublecontradiction. Those who want the upgrade cannot do it, and those who can don’t want it.      Is it possible that this collective thanatic drive will be a form of, say, evolutionary driveto make way for some next species?      What is this "next” species? This is our techno-technological world with the supercomputerbrain, the nervous system of the Internet, and mobile communications networks. The nextspecies is "The Terminator.” It will be more progressive, and evolutionarily preferable. Why?      A human learns all his life but everything he has learned can be reinstalled in a computer inan hour. He can spend decades on solving a problem a machine can solve in a minute. Ahuman head is inseparable from a human body, and a man has only one of both. Computers,however, can store information in a distributed way, like a cloud, on a multitude of server disksin a network. Moreover, the network can be augmented indefinitely.      A human does not even know the full scheme of his brain. A computer, on the other hand, isan open system, everything is known about it. Nothing can stop a computer from growing inpower, and effectiveness, and nothing can stop a robot from expanding its sensory andeffectory abilities, using more and more perfect patterns, and materials.      Machines are more perfect than we are. But why are they going to replace us?      Here I use the notion from the classic Marxism, the alienation of labor, and the objectificationof living labor in a machine, a means of production, and capital. The theory of scientificcommunism was based on the ultimate transition when 100 per cent of living labor is alienatedinto a machine. The technology then becomes something like Korney Chukovsky’sWonder-Tree, the Garden of Eden where you can pick up a pair of boots from a tree, free ofcharge. According to your needs. Because there is no money for no one pays any wages, forthere is no living labor. This means that products, works, and services produced by this secondnature free of charge will be distributed gratis.      So, the post-biological civilization is inevitable—      I see here only one way out. If you can’t win, join it. Join it before it is too late. We’ve got tojoin the ranks of those who come to replace us, those sentient creatures who are smarter andmore perfect than we are. We’ve got to "resettle” our personalities, and consciousnesses intothem, and with them, within them we’ve got to start exploring and colonizing the endlessexpanses of the outer space.      You say, "Before it is too late.” Do you sense any threat from the Technology becoming moresentient, and the oncoming machine civilization?      Yes, but not only from those. There are four types of threats. They are space and terrestrial,natural and artificial ones. The space natural threat is, say, that asteroid Apophis, or Sun flares.The terrestrial natural threat is, say, an explosion of a super volcano, or shifting of magneticpoles. The terrestrial artificial threat is a number of things, including global warming, destructionof the biosphere, a global financial crisis, a nuclear war, and the Terminator nightmare, too. Thespace artificial threat can also be a number of things, including those "flying saucers,” "humanstar wars,” the loss of satellite communication, the Terminator moving into space, Moon as thebase for the new civilization of machines. The only thing common is that we have only oneplanet here, and we are the only humanity on its surface. Nevertheless, no one puts all eggsinto one basket. The planet might not be able to carry all this weight.      Why does the scientific milieu that ought to be an interested mother of innovation, orso it seems, turn out to be the main stronghold of conservatism, regressive stalling, andthe old world in general?      Who pays the science for its new developments? The state and the business. The business ismomentary, it works by the "greedy algorithm” when it should have its profit here and now, andas much as possible. This is why they finance only applied inventions that are tiny but they yieldhuge profits if mass-produced.      The state has its own agenda. Its main purpose is self-preservation, and power. This is whythe priority here is the military innovation. Remember the pride of the 20th century, the nuclearpower, computers, space explorations, etc. All of them were born out of the world war. A laguerre comme a la guerre, you know, there is that caste conservatism in the army that can becompared only to the conservatism of church, prison, and school.      The academic bureaucracy is no better than any other. An ancient but much-decoratedsclerotic academician is a priori smarter than a young unknown. Everyone knows about theputrescence, and decaying of any rigid linear hierarchic system of management. The roots of itare also in our simian past.      Meaning?      They performed that experiment on baboons, you know. The leader of the tribe there is theone with a great grey mane of hair. It’s the evolution speaking there: if a male could survive tothis age in those not very friendly conditions of natural selection, it means he’s wise,experienced, and the tribe will also survive under his guidance. So, the experimenters pasted agrey wig on a young and stupid ape. It was immediately voted their leader. The former leaderwas immediately discarded.      Therefore, the inertia here is so great that our simian nature dictates us this behavioral model.Yet the human civilization is in a long and dire need of other criteria for evaluating the mind, anddecision correctness than a grey mane of the leader of the pack, or his shoulder straps, or hisgolden badge. By the way, apes do not live to the age of sclerosis—      So, to cap it up. The business is near-sighted, and as for the state, although it canpossibly finance strategic programs, there all decisions are made by old people whothink along outdated paradigms, is that right?      But the main thing, the planet doesn’t have its master. The global government is a myth. TheU.N. is a hired help. "Mine” ends with one state. The European Union, the USSR, or any othermultinational empire will always be a clumsy monster. Saving the planet, saving the humanityas a whole is necessary for everyone, and this means no one individually needs it.      Does this mean that the sine qua non condition for our cyborgization, and thesubsequent departure for our Space Odyssey is the global unification into a singleinternational body of the human civilization?      It does mean that. But not a single body, no, like the one having a single asshole. The unifiedbrain. In my articles, I write about the PSB, Planetary Super Brain. In order to install it, first wehave to measure its basic unit, a human. It means, first we have to establish the settlerethicinterface, and include all humans in "the Matrix.” Right now, in our simian status, no planetaryunity is possible. Our apeness will just destroy it.      You suggest installing "spy transducers” into the brain, one per each neuron, so thatthey could synchronize with our consciousness first "in the flesh,” and then replace that"flesh.” In this picture, the figure of the operator is disturbing. The very first settlerethicnano robots will hardly be sold by street vendors, to be installed at home after dinner.Inevitably, there appears an authorized dealer, and this means a number of threats,starting with the governmental interference into the consciousness’s techno double, andreplacing parts of your own structure with the structures from an alien, a "desired”person, and ending with personality abductions or fragmentations.      Either those spy transducers replace neurons, forming an artificial brain double that could beextracted later, after the host is biologically dead, and resettled from his dead scull to the bodyrobot. Or, they serve only as intermediaries between it and the virtual copy of the brain stored inan external supercomputer, like "mobile phones in neuron’s pocket.”      The problem of the transitory period exists, no doubt about it. I don’t have any pipe dreamsabout "humane and noble mankind.” The only hope we have, as usual, is the nature’s laws,including socio-economic ones.      Just remember. Within mere fifty years, the totalitarian cosmos developed to the stage whenwe have private spaceships. Not only the two global superpowers have nuclear power stationsnow, and I won’t be at all surprised to see private nuclear power station on the scale of one permansion. I won’t even mention computers, scanners, copy machines, and mobile phones. Fiftyyears ago something was a secret espionage technology, and not is might be available to achild.      Market laws are certain and dire. If something is in effective demand, and thus is capable ofgenerating income, it will inevitably leak from those super secret military labs into the massconsumer market, and fill in its segment there. We live in the century, and the world when andwhere there’s no hiding, any murder will out.      It’s enough to be certain that there is a machine to become immortal. It is operable, and safe,and you could even talk to people who underwent the operation. The market explosion iscoming!      1. In the author’s terminology, "a spy transducer” is a nano neuro bot introduced into the braintissue in the quantity equal to 50 billion neurons, which has "a synergetic ability.” This meansthat these transducers can gather into a working system, and reproduce the human neurosystem’s double. After this, the consciousness can be "resettled” from its biological captivity.The closest contemporary equivalent, the author believes, is the Harvard field nano transistor,nanoFIT.            [1] In the author’s terminology, "a spy transducer” is a nano neuro bot introduced into thebrain tissue in the quantity equal to 50 billion neurons, which has "a synergetic ability.” Thismeans that these transducers can gather into a working system, and reproduce the humanneuro system’s double. After this, the consciousness can be "resettled” from its biologicalcaptivity. The closest contemporary equivalent, the author believes, is the Harvard field nanotransistor, nanoFIT.    

 2 / 2


